

Uso de cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies.



Rotación

Actualidad Empresas Motores Offshore Pesca Productos Puertos

20-11-2014



Buscar

Edición Impresa



Hemeroteca Digital

Seleccionar un año ▼
Ver!

* [Suscribirse](#)
* [Anunciarse](#)

Edición Gratuita



Hemeroteca Digital

Seleccionar un año ▼
Ver!

SCHÖTTTEL Innovadores en tecnología de propulsión

[Inicio](#)

Sener galardonada por la Real Academia de Ingeniería con el premio Academiae Dilecta

Enviado por Redacción el Mié, 19/11/2014 - 14:03.



El grupo de ingeniería y tecnología Sener ha obtenido el reconocimiento Academiae Dilecta 2014, un galardón instituido por la Real Academia de Ingeniería (RAI) para premiar la excelencia de empresas españolas en el terreno de la innovación tecnológica y como motor económico para el país. El pleno de la Real Academia de Ingeniería ha acordado por unanimidad otorgar a Sener el Premio Academiae Dilecta en su

edición de 2014, como "empresa española de ingeniería y tecnología líder en su sector, que actúa como motor económico para nuestro país", en opinión de los académicos de la RAI, institución que actúa como un think tank para asuntos tecnológicos.

El presidente del grupo Sener, Jorge Sendagorta, fue el encargado de recoger el premio en la ceremonia que tuvo lugar el martes 18 de noviembre en la sede de la RAI, en Madrid. En su intervención, destacó: "Desde siempre Sener ha contado con el talento de los mejores, personas con vocación en ingeniería, con capacidad para la búsqueda incansable de alternativas técnicas superiores para cada problema. El premio Academiae Dilecta, con el que nos honra la Real Academia de Ingeniería, es un reconocimiento a todos ellos y a la labor de SENER por contribuir con cada uno de nuestros trabajos al progreso y al desarrollo general".

A la hora de conceder el galardón, los académicos han valorado la dedicación de la empresa al estudio y la investigación de los fundamentos científicos y técnicos de la ingeniería, sus aplicaciones tecnológicas y sus técnicas operativas, así como cuanto se refiere al proyecto, desarrollo y explotación de sus realizaciones. Para la Real Academia de Ingeniería destaca, ante todo, "el compromiso a largo plazo de Sener con la eficacia, el talento, la innovación y la sociedad sobre la que revierten sus desarrollos", en palabras de su presidente Elías Fereres, quien añade que "Sener es un referente del altísimo nivel para la ingeniería y los ingenieros españoles, además de valorarse muy especialmente su decisiva apuesta por la tan necesaria I+D+i en sectores estratégicos para el país".

[Academiae Dilecta](#) [premio](#) [Real Academia de Ingeniería](#) [Sener](#) [Empresas](#)

» [Añadir nuevo comentario](#)   



Videonoticia